



Einleitung:

Viele Jugendliche konsumieren ein- oder mehrmals Cannabis, ohne dass das schwerwiegende Folgen hat. Bei manchen Jugendlichen hat der Cannabiskonsum aber Auswirkungen, die stark belastend und sehr herausfordernd sind.

Drei Jugendliche, die ihren Konsum nicht mehr kontrollieren konnten, werden im Film «Jung und bekifft – was Cannabis auslösen kann» porträtiert. Ihr werdet in der Gruppe die Geschichte von einem der drei Jungen genauer anschauen.

Konkretes Vorgehen:

Ihr arbeitet im Team. Schaut euch die Sequenzen zu «eurem» Jugendlichen an. Notiert dabei auf dem farbigen Papier:

- Wie hat alles angefangen? Aus welchen Gründen hat der Junge (weiter-)konsumiert? (gelbes Papier)
- Was sind/waren die Folgen des Konsums? (grünes Papier)
- Wo steht der Junge am Ende des Films? Welche Lösungen wurden gefunden? (blaues Papier)

Sprecht euch kurz ab, wer von euch eure Fallgeschichte vorstellt. Denkt beim Vorstellen daran, dass die meisten eurer Mitschüler:innen die Geschichte nicht kennen.

Jung und bekifft: Was Cannabis auslösen kann

Till

insgesamt
13:34 Min.

02:45 – 04:57
16:53 – 19:50
22:52 – 27:27
34:42 – 37:02
47:58 – 49:28

Martin

insgesamt
7:54 Min.

04:58 – 08:06
27:28 – 31:22
47:05 – 47:57

Sven

insgesamt
17:25 Min.

08:07 – 14:54
31:23 – 34:42
40:20 – 47:04

Wenn ihr Zeit habt, diskutiert miteinander:

- Was geht euch durch den Kopf? Was beschäftigt euch?
- Gibt es Aspekte, die für euch neu waren?
- Habt ihr Fragen, die ihr nachher in der Klasse besprechen möchtet?